



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	71	28/04/2022	LEGISLATIVO

ONG celebra el hecho; pide destinarle recursos suficientes

Aprueba Senado creación del Centro Nacional de Identificación Humana

Rolanda Ramos
rolanda.ramos@eleconomista.mx

El pleno de la Cámara de Senadores aprobó por unanimidad –118 votos a favor– la creación del Centro Nacional de Identificación Humana como una unidad administrativa, con independencia técnico-científica, adscrita a la Comisión Nacional de Búsqueda, a propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador.

De acuerdo con el decreto que reforma la Ley General en Materia de Desaparición Forzada de Personas, Desaparición Cometida por Particulares y del Sistema Nacional de Búsqueda de Personas, remitido en el acto al Ejecutivo federal para su promulgación, para hacer frente a la crisis de desaparición de personas y el rezago forense que existe en México es necesario establecer la búsqueda de personas desaparecidas como una prioridad de Estado.

Las reformas y adiciones apro-



El pleno de la Cámara alta aprobó por unanimidad la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador.

FOTO: CUARTOGRUPO

badas previamente por la Cámara de Diputados y ratificadas sin cambios por el Senado, incorporan el enfoque de identificación humana complementario, que combina la investigación forense de pequeña, moderada escala, individualizado o tradicional con una de enfoque integral de investigación forense de gran escala; ambas investigaciones serán complementarias y si las circunstancias lo exigen podrán combinarse.

El senador sin partido Emilio Álvarez Icaza afirmó desde la tri-

buna: “Lo que toca es una política de Estado. Este centro es apenas un gesto; la verdad, borda en la simulación y eso no es correcto, al contrario”.

Por su parte, el Centro de Derechos Humanos Miguel Agustín Pro Juárez (Centro Prodh) elogió la creación de este centro nacional forense, indicó que es un paso ante la crisis que vive el país.

“Queda pendiente destinarle recursos suficientes y que las fiscalías actúen contra la generalizada impunidad”, manifestó.